

gut geplant....

...ist halb gewonnen. Willkommen im neuen Jahr! Wir wünschen allen Schülern, Eltern und Kolleginnen einen guten Start in das Jahr und hoffen, dass auch dieses Jahr wieder ein Erfolgsjahr für unsere Schule und alle Beteiligten wird. Wir im Kollegium tun alles dafür, dass es so wird und haben für die Zeit bis zu den Sommerferien einiges geplant: Am 23.2. wollen wieder unseren Kinderfasching feiern, Ende März findet der Vorlesewettbewerb statt. Anfang April ist die Projektwoche "Experimente" geplant, am 28.4. ist der Welttag des Buches. Im Mai sind schließlich die Bundesjugendspiele an der Reihe und im Juli werden einige Abschlussfeiern und -ausflüge stattfinden.